



Le harán frente a los apagones

>LA AGENCIA ESTATAL de Energía que encabeza Carlos Andrés Morales, explica que son producto de sobrecargas

>ESTA PROBLEMÁTICA, además de Veracruz y Boca del Río, también se ha presentado en Coatzacoalcos y Nanchital, dijo

VERACRUZ
SERGIO LARA
IMAGEN DEL GOLFO

La zona conurbada Veracruz-Boca del Río, tiene una problemática fuerte en cuanto a fallas del suministro de energía eléctrica o "apagones" por temas como sobrecarga de transformadores, indicó Carlos Andrés Morales Mar, titular de la Agencia Estatal de Energía (AEEV).

"Además, hay condiciones de faltas de tierra y eso hace que se creen descargas fuertes que se expanden sobre las líneas, sobre los equipos, sobre los interruptores, entonces es muy frecuente que cuando hay descargas eléctricas, tengan esa falta de confiabilidad nuestras instalaciones".

Añadió que esta grave problemática también se presenta en zonas como Coatzacoalcos, Nanchital, además de la zona conurbada Veracruz-Boca del Río.

Por ello, en breve se harán convenios de colaboración por parte de la Agencia con los municipios, la Comisión Federal de Electricidad en cada región y la Secretaría de Energía para que la falta de infraestructura adecuada se pueda sacar rápidamente y subsanar el problema de los "apagones".

"Aquí estamos formando un grupo ya para dar confiabilidad y estamos en el levantamiento de lo que hay, cuantos postes, cuantos están ladeados, sobrecargados, cuantos transformadores, cuantos usuarios son, cuántos hay

Reportan en Palma Real más de 12 horas sin luz

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Habitantes del fraccionamiento Rincon de Palma Real, en el municipio de Veracruz, reportan que en cada apagón de energía eléctrica, pasan hasta más de 12 horas para que vuelva la luz.

Erika Sánchez Flores, habitante del fraccionamiento, indicó que, al rededor de las 2:00 de la mañana de este jueves 29 de mayo, la luz se fue, teniendo que pasar la noche sufriendo por el calor. Señaló que, desde hace un mes se vienen registrando los apagones en

la zona, ocasionando que los diferentes aparatos electrónicos se descompongan, al igual que los alimentos refrigerados. Por su parte, Nayeli Méndez, comerciante en el fraccionamiento, expresó que en ocasiones hasta tres o cuatro días demora el servicio eléctrico en regresar.

colgados".

Evitar que las fallas crezcan

Con ello, se busca tener instalaciones seguras que permitan prestar el servicio adecuado y de calidad para evitar crezca el número de fallas en el suministro eléctrico en la zona conurbada Veracruz-Boca del Río, cómo sucede en distintas épocas del año.

Dijo que este levantamiento de datos ya se lleva a cabo en la región, para posteriormente teniendo el diagnóstico de la zona, poder aterrizar los proyectos correspondientes.

Además, uno de los principales proyectos es el de traer la energía eléctrica a la zona conurbada de lugares distintos a Laguna Verde, un punto será la Línea Troncal de la Estación de Temascal.



CARLOS ANDRÉS MORALES MAR, titular de la Agencia Estatal de Energía.

Lanzan llamado a las autoridades

>EN REDES sociales varias mujeres narraron que son acosadas en centros comerciales

VERACRUZ
OLIVIA HERNÁNDEZ
IMAGEN DEL GOLFO

Un testimonio compartido en TikTok por una usuaria identificada como Sol Toss ha desatado preocupación entre las mujeres de Veracruz, quienes denuncian haber sido abordadas por presuntos extranjeros en lugares públicos como Costco, farmacias, cafeterías y plazas comerciales.

Según los relatos, hombres y, en algunos casos, mujeres, se acercan con un discurso similar, ofreciendo cumplidos exagerados y entregando un papel con un número telefónico, lo que ha generado sospechas sobre posibles intenciones delictivas, como secuestros o engaños.

En su video, Sol Toss narra dos incidentes ocurridos en Costco Veracruz, con un intervalo de aproximadamente un mes. En ambas ocasiones, hombres desconocidos con acentos extranjeros, la abordaron

Estaría ligado a redes de trata

Es necesario que las autoridades investiguen los casos de acercamientos sospechosos a mujeres en plazas comerciales y tiendas de conveniencia en Veracruz, los cuales podrían estar vinculados a redes de trata de personas. La presidenta del colectivo feminista Brujas del Mar, Arussi Unda, aclaró que no se trata de

advertir a las mujeres sobre conductas que ellas ya conocen y previenen cotidianamente pero sí de que se investigue. Llamó a las autoridades y a las administraciones de los centros comerciales, para que revisen las cámaras de videovigilancia, identifiquen patrones de conducta y colaboren con investigaciones.

en los pasillos del establecimiento.

"De repente se me acercó un tipo y era un pasillo donde había muchas señoras y me 'ay, hola', pero con un acento así superraro, no sé si fingido o no sé. 'Yo me acabo me acabo de mudar de tal lugar', no sé. Alema-

nia, Rumanía, no sé, no me acuerdo; y tú me hiciste una mujer muy hermosa, yo no quería dejar pasar la oportunidad de conocerte porque yo soy nuevo en Veracruz [...] Me dice, 'Me tomé el atrevimiento de escribir mi número en este papel'. Le dije: 'Yo estoy casada, pero te

agradezco; y me dijo 'Ah, no, una disculpa, nunca quise ir respetuoso. Muy afortunado tu esposo...' detalla la usuaria.

"No sé si estén buscando mujeres para secuestrar, para qué sé yo, pero no es normal, ¿me explico?, no pudieron haber sido dos coincidencias iguales; o no sé si yo me estoy mal viajando, pero fue exactamente lo mismo", narró en su video.

Otros casos

El testimonio de Sol no es un caso aislado. En los comentarios de su publicación, varias usuarias reportaron experiencias similares en distintos puntos de la ciudad. Stephanny Villagrán relató un incidente idéntico en el mismo Costco, mientras que Majo describió una situación similar en el café Impetus.

Otra usuaria, Soyfa, mencionó haber sido abordada por una mujer en la plaza comercial Andamar, y Estefanny Uscanga reportó un caso en una farmacia.



JESSICA MARTÍNEZ ESCAMILLA lamentó que el proceso de denuncias ante las instancias de la universidad no hayan prosperado como esperaban.

Denuncian acoso en Educación Física

>ESTUDIANTES REPORTAN ser víctimas de docentes, quienes ya fueron denunciados

>LA CONSEJERA ALUMNA, Jessica Martínez, explica que un maestro fue sancionado solo 15 días

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Alumnas pertenecientes a la Facultad de Educación Física, Deporte y Recreación de la Universidad Veracruzana (FEFUV) han reportado ser víctimas de acoso por parte de un docente de la universidad.

Jessica Martínez Escamilla, consejera de la facultad, afirmó que estos hechos fueron denunciados con las autoridades de la institución académica, sin embargo, solo suspendieron al profesor 15 días. Actualmente, el docente imparte clases en la facultad.

"Si hay acoso de maestros hacia estudiantes, nosotros en la facultad de educación física vivimos algo así, lo cual los resultados no fueron lo que nosotros queríamos. El profesor denigrada a las estudiantes y sigue

dando clases en la facultad", mencionó.

Detalló que son al menos 4 casos de estudiantes las que han sido acosadas por el docente, mismas que alzarón la voz sin que el proceso haya prosperado.

"El profesor les dice que están muy bonitas, que si quieren pasar la materia, les ofende, les dice que están gordas. Tipo piropos pero también 'humillaciones'", expresó.

Hombres también son víctimas

Martínez Escamilla indicó que, a los hombres también los denigra, sin embargo, estos no han querido denunciarlo.

La consejera de la Facultad de Educación Física señaló que las alumnas ya no creen en los procesos de denuncia dentro de la institución, por lo que solo se limitan a no tomar clases con dicho maestro.

A VOTAR

